

Fecha 24.08.2010	Sección Nacional	Página 2
----------------------------	----------------------------	--------------------

abajo



ENRIQUE HORCASITAS

Tal parece que *La Rielera* no está dando los resultados que la administración capitalina esperaba en la **construcción del túnel** de la Línea 12 del Metro. Se proyectó que perforara alrededor de un kilómetro por mes y a la fecha lleva un avance del 50 por ciento de lo programado, lo que obligará al encargado de esta obra a replantear los tiempos de entrega, pero sobre todo la inauguración de este proyecto insignia del *Jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard Casaubon*.

